
FOSSALTA – Anche il Consiglio
comunale di Fossalta ha sancito
lo scioglimento dell’Unione con
Teglio considerata oramai inuti-
le. Dal 1. gennaio Fossalta riassu-
merà le funzioni della “Polizia
locale e della Protezione civile
gestite fino ad ora dall’Unione.
Successivamente interverrà una
delibera dell’Unione a conferma
del riposizionamento e le due
giunte dovranno ripartire le ri-
sorse umane e strumentali a
disposizione.
L’assemblea ha poi provvedu-

to ad un’importante variazione al
bilancio di previsione 2016-18. Il
sindaco Natale Sidran nella sua
esposizione, ha sottolineato le

principali voci della variazione,
che sono: il riallineamento della
banca dati tributaria alla conta-
bilità a tutto l’anno d’imposta
2013, attraverso una manovra
che va a rafforzare l’accantona-
mento e compie pulizia dei resi-
dui; la piastrellatura dell’inter-
no dei bagni e degli spogliatoi
della palestra “Innocentin” di
Villanova, grazie ad un contribu-
to regionale di 20.000 euro, e al
cofinanziamento del Comune di
altri 12mila (reso possibile an-
che dal contributo delle Poli-
sportive giovanili salesiane).
18mila euro dalla CittàMetropo-
litana e duemila del Comune
formeranno poi il tesoretto desti-

nato, di concerto con il Consor-
zio di bonifica Veneto Orientale,
ad interventi sulla maglia idrau-
lica minore che si andranno ad
aggiungere al piano, che sta
trovando attuazione proprio in
questo periodo. Un’altra voce
importante del bilancio quale
l’illuminazione pubblica, ha ri-
spettato sostanzialmente le pre-
visioni di spesa per il 2016
grazie alle prospettive del ridi-
mensionamento dei consumi. In-
fine la vendita di un “relitto”
stradale consentirà di dar corso
al pagamento di importanti inca-
richi professionali in materia
urbanistica e di lavori pubblici.

(L.San.)
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Nasce il Coordinamento dei commercian-
ti del centro storico. Primo progetto
comune: addobbare i portici con un
albero realizzato con bancali di legno. I
commercianti del centro storico si sono
impegnati per la prima volta a lavorare
assieme per la rivitalizzazione del centro
città. “La crisi economica – spiegano – ci
impone un nuovo metodo di lavoro. Non
possiamo più permetterci di lavorare
ognuno per conto nostro. È necessario
uscire dall’isolamento e unire le nostre
forze per creare sinergie e collaborazio-
ni”. I commercianti hanno così creato un
gruppoWhatsApp, gestito da Alessandro
Maltesi e Francesca Marzinotto, che

include 140 contatti, con l’obiettivo di
creare una rete di informazioni su ciò
che accade in centro, sulle iniziative
in programma, sui progetti e sulle
varie opportunità che di volta in volta
si presentano ai commercianti. “Non
abbiamo i mezzi dei centri commer-
ciali ma se non uniamo le forze non
andiamo da nessuna parte. Si tratta di
un’iniziativa che non vuole in alcun
modo porsi in contrasto con l’attività
di Confcommercio – puntualizzano –
ma che nasce dall’esigenza di un
maggior coordinamento tra gli eser-
centi, peraltro non tutti iscritti
all’Ascom, con l’obiettivo di migliora-
re l’immagine e l’attrattività del cen-
tro e di conseguenza anche il nostro
lavoro”. Il primo progetto nato dal

Coordinamento, e al quale hanno
aderito circa 160 attività, è quello di
allestire degli alberi di Natale con i
bancali di legno, realizzati da Elia
Zavattin e Marta Zanin, che verranno
posti fuori dai negozi per abbellire i
sottoportici e creare l’atmosfera nata-
lizia. Per il Natale sono state program-
mate altre iniziative, tra le quali il
concorso promosso dall’Ascom “Nata-
le in Vetrina”, la Casetta di Babbo
Natale in piazza della Repubblica con
laboratori creativi, spettacoli e anima-
zione per i più piccoli, la consegna del
tradizionale “Premio Solidarietà”, il
concerto di Capodanno al teatro Rus-
solo a cui si aggiungono le proposte
delle parrocchie di centro e frazioni.
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«Unitiper unNatale piùbello»
Creato un gruppoWhatsapp con 140 aderenti con l’obiettivo di pubblicizzare le iniziative

FOSSALTA Approvata anche una cospicua variazione di bilancio

Sancita la separazionedaTeglio

ANIMAZIONI I com-

mercianti intendono

rilanciare i portici.

PORTOGRUARO - L’am-
ministrazione comunale di
Portogruaro è intenzionata
a rivedere l’appalto per la
mensa scolastica, introdu-
cendo dal prossimo anno i
buoni elettronici. Con i tic-
ket cartacei, infatti, anche
nel 2015/2016 si sono verifi-
cati degli insoluti per un
ammontare complessivo di
circa 30mila euro. Cifra
che va sommata ai 50mila
euro destinati dal Comune
alle agevolazioni per le fa-
miglie a basso reddito. Nel
2014/2015 gli insoluti ave-
vano toccato quota quaran-
tamila euro. Dopo una me-

diazione con la ditta che
eroga i pasti e che deve
occuparsi della raccolta
dei tagliandi, questa cifra
è stata ridotta a 34 mila.
Per questo partirà presto
il secondo sollecito. Da
quest’anno, per consentire
la tracciabilità dei paga-
menti, viene rilasciata una
ricevuta al momento
dell’acquisto ed è stata in-
trodotta la matrice al buo-
no.
«Con il buono elettroni-

co - precisa l’assessore
Fogliani - eviteremo spia-
cevoli situazioni».

(T.Inf.)
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Mensa, insoluti per 30mila euro
Arrivano i buoni elettronici

PORTOGRUARO - La vicenda
di via Camucina finisce in Tribu-
nale. Hanno presentato ricorso
al Tribunale amministrativo re-
gionale del Veneto i proprietari
del tratto dell’arteria sul quale il
Comune è intervenuto con ordi-
nanza per spostare il paracarro
più vicino al canale. Intervento
che per l’amministrazione è indi-
spensabile per rispettare la nor-
mativa sul superamento e l’eli-
minazione delle barriere archi-
tettoniche. Ma i proprietari non
la pensano così. La giunta ha
ritenuto “necessario, legittimo e
opportuno” resistere al ricorso
per “tutelare i propri interessi e
per sostenere la legittimità del
proprio operato”. Per questo
motivo è stato conferito manda-
to di difesa allo studio legale
Barel Malvestio & Associati di
San Vendemiano (Tv), uno dei
più noti del Veneto, impegnando
una spesa di 15.500 euro.
L’ordinanza era stata firmata

lo scorso 22 novembre dal re-
sponsabile dell’area tecnica. Gli
avvocati dei proprietari, Gianlu-
ca Liut e Ilaria Giraldo, hanno
chiesto l’annullamento, previa
sospensione o adozione delle
misure cautelari, del dispositi-
vo. I legali, che da subito aveva-
no richiamato la comunicazione
del 1999 con la quale il Comune
dichiarava ai proprietari che i
pilastri mai sarebbero stati ri-
mossi senza il loro assenso,
hanno sempre sottolineato che
nel caso di specie “non risulta
applicabile la normativa sulla
eliminazione delle barriere ar-
chitettoniche”.

(t.inf.)

BIBIONE - Al via la prima rassegna di arte del
paesaggio lungo il litorale di Bibione. Da piazzale
Zenit verso il faro e poi risalendo il Tagliamento si
potranno realizzate ed esporre opere d’arte e lavori
artigianali. Ognuno potrà esprimere la propria vena
utilizzando unicamente materiali che il mare e la
natura avrà rilasciato sulla sabbia e lungo gli argini.
Oggi, mercoledì, con inizio alle 20.45, presso la sede
della Pro loco, al terminal autobus, verrà illustrato il
semplice regolamento e le modalità di partecipazio-
ne. Le opere dovranno essere quanto più possibile in
armonia con la natura e il paesaggio. Legno,
fogliame, pietre, sabbia, alghe, conchiglie, divente-
ranno i mezzi della propria espressività. Le creazio-
ni saranno destinate a dissolversi nel tempo, abban-
donate alla meteorologia, spazzate dal vento o
sciolte dal mare. Ma prima saranno fissate per
sempre da immagini fotografiche che poi saranno
pubblicate in una raccolta. (M.Cor.)

Portogruaro

BIBIONE

Opere d’arte conmateriali
trovati in riva almare
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